



Les métallurgistes en manifestation : Un franc succès !

Le 13 octobre, à l'appel de la FTM-CGT, plus de 4 500 salariés de toute la France sont venus manifester à Paris devant le siège de l'UIMM, pour obtenir une Convention Collective Nationale avec des garanties collectives de haut niveau pour tous les métallurgistes.

Avec cette mobilisation, la FTM-CGT, 1^{ère} organisation syndicale de la branche, entend peser sur la négociation de l'évolution du dispositif conventionnel ouverte en septembre 2016.

Pour fabriquer l'industrie de demain, la FTM-CGT considère que l'attractivité de la branche et le développement de l'emploi passent par une réelle politique industrielle ainsi que l'amélioration du statut de l'ensemble des métallurgistes.

Elle rejette les velléités du patronat, tant dans la branche qu'au niveau interprofessionnel, de remettre en cause le Code du Travail, de dévaloriser et de mettre en concurrence les salariés pour satisfaire aux exigences de rentabilité des actionnaires.

Cette journée de mobilisation constitue une étape dans cette négociation historique et s'inscrit dans la lutte contre les ordonnances du gouvernement Macron.

La FTM-CGT appelle les salariés de la Métallurgie à poursuivre les mobilisations et à ancrer l'action dans les entreprises pour obtenir une Convention Collective Nationale avec des garanties collectives de haut niveau.

Elle appelle les métallurgistes à participer massivement à la manifestation interprofessionnelle et unitaire du 19 octobre prochain pour obtenir un Code du Travail du XXI^e siècle.

Montreuil, le 13 octobre 2017